

JUBILÄUM: 25 Jahre Weihnachten im Schuhkarton in Deutschland



Weihnachtsgeschenke für Millionen Kinder –
Auch dieses Jahr freuen wir uns auf viele liebevoll gepackte Kartons.

Die Abgabe sollte bis 16. November an eine der unten genannten Sammelstellen erfolgen.

Mehr als 8,5 Millionen Kinder durften sich in den vergangenen Jahren über ein Geschenkkarton von „Weihnachten im Schuhkarton“ aus dem deutschsprachigen Raum freuen.

In diesem Jahr lädt die christliche Organisation Samaritan´s Purse zum **25. Mal** zum Mitpacken ein. Verteilt werden die Päckchen der weltweiten Geschenkaktion an bedürftige Kinder in über 100 Ländern. Die **Geschenkpäckchen** aus dem **deutschsprachigen** Raum gehen in folgende Länder : Georgien, Moldawien, Slowakei, Lettland, Montenegro, Litauen, Polen, Ukraine, Mazedonien, Rumänien, Bulgarien und Kroatien.

Die Geschenkpäckchen bedeuten für die beschenkten Kinder weit mehr als einen kleinen Glücksmoment in ihrem tristen Alltag – sie vermitteln Hoffnung und das Gefühl geliebt zu werden von Gott und den Menschen. Die Geschenkkartons sind für die Kinder wahre Schatzkisten, die oft über viele Jahre behutsam aufbewahrt werden. Neben der Freude über das unerwartete und oftmals erste Geschenk erfahren die Kinder durch die Partner vor Ort auch von Gottes Liebe. Gerade in der jetzigen Krise ist diese Botschaft das wichtigste Hoffnungszeichen. Für uns Alltägliches z.B. Schulartikel, Süßigkeiten, Kleidung, Duschgel, Shampoo, Spielwaren usw. sind für die Empfängerkinder wahre Schätze und unendlich wertvoll. Da ist z.B. Madalina, die vor zwei Jahren in der Republik Moldau beschenkt wurde. Nach der Weihnachtsfeier entschloss sie sich, den Kurs „Die größte Reise“ zu besuchen. Darin erfahren die Kinder mehr über Gottes Liebe. Das veränderte das Mädchen, bestätigt ihre Mutter.

Wer an diesen lebensveränderten Geschichten mitwirken möchte, kann selbst einen Schuhkarton mit Geschenkpapier bekleben oder sich einen fertigen Karton im ev. Gemeindezentrum Zaberfeld abholen und mit neuen Geschenken füllen. Damit durch Weihnachten im Schuhkarton in das Leben von Kindern investiert werden kann, wird eine Spende pro Schuhkarton von zehn Euro empfohlen.

Wir freuen uns auf viele Schuhkartons:

Ochsenburg: Otto Deubler, Friedenstraße 4

Leonbronn: Elektro Weiß, Burgstraße 15,

Zaberfeld: Ev. Pfarramt, Lerchenstraße 2/2 - **fertige Kartons stehen bereit !**
Kita Regenbogen, Schulweg 2

Michelbach: Ev. Kindergarten Sonnenblumenland, Schulstraße 21